



© Dominic – stockadobe.com

Die Märchenhafte

Sonntag, 2. November 2025

2007 ist eine Biberfamilie ins Waldstück Niederholz bei Marthalen eingezogen und staute den Mederbach. Wo vorher nur ein kleines Bächlein floss, breitet sich nun einer der grössten Biberseen der Schweiz und eine märchenhafte Auenlandschaft aus. Im Rahmen der Exkursion erfahren wir, warum mit dem Biber auch zahlreiche Arten ins Gebiet zurückkehrten und wie es Naturschützer:innen in Zusammenarbeit mit der Gemeinde und dem Kanton gelungen ist, dieses einzigartige Stück Natur langfristig zu schützen.

Begleitung	Philip Taxböck, Aktion Biber & Co. Ostschweiz, Pro Natura Dominic Tinner, Aqua Viva
Treffpunkt	13.30 Uhr, Schützenhaus Marthalen
Ende	Ca. 16.00 Uhr, Schützenhaus Marthalen
Anforderung	Strecke ca. 3 km, zum Teil auf kleinen Pfaden
Anmeldung	Bis 30. Oktober 2025 (begrenzte Personenzahl)
Kosten	Mitglieder: Fr. 30.– (Paare: Fr. 50.–) / Nichtmitglieder: Fr. 40.– (Paare: Fr. 70.–) / Kinder ab 10 Jahren: Fr. 10.–